

Stand de Pueblos Mágicos Atlixco, Puebla.

Introducción

Durante los eventos de México de mis Sabores, se hizo la exposición de Pueblos Mágicos con un Stand donde ante agencias de viajes se dio al información de nuestro Estado.

Generales de Participación.

El jueves 22 de abril se dio por inaugurados los eventos de México de mis sabores, el primer día fue dedicado a los Pueblos Mágicos, se entregó información y paquetes de nuestro destino como Casas Grandes, Batopilas y Creel a todos los asistentes, además se ofreció degustación de queso, manzana y ates de Chihuahua.

Argumento del logro por participación.

Se obtuvo la visita de todos los asistentes y fuimos invitados de honor en la mesa de presidio donde se pudo invitar a todos los asistentes con las conexiones de Volaris para que puedan visitar nuestro Estado

Consideraciones Económicas Citas de Negocio

Inversión \$ 0.00

Citas

Valor de las Citas

Expectativa de ROI

Socios Comerciales:

Universidad Potentur

.



FERIAS DE PUEBLOS MAGICOS EN ATLIXCO, PUEBLA



